

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Olivier RODUIT

Editorial

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2003, tome 98a, p. 1

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

ÉDITORIAL

Chers lecteurs,



Vous tenez entre vos mains le 7^e numéro de la nouvelle formule des Échos de Saint-Maurice – Nouvelles de l'Abbaye. Est-ce le chiffre de la perfection ? Nous ne nous risquerons pas à cette affirmation, bien que ce numéro corresponde à une étape dans notre rédaction.

Vous le savez certainement, le rédacteur soussigné a été désigné prieur de l'Abbaye en remplacement du chanoine Michel Borgeat. Une nouvelle équipe de rédaction a donc été mise en place sous la responsabilité de notre jeune confrère Cédric Chanez que nous remercions déjà pour sa disponibilité. Cédric sera entouré d'un comité composé de M. Michel Galliker et des chanoines Jean-Bernard Simon-Vermot et Olivier Roduit. M. Jean-Paul Amoos et frère Serge poursuivront leur engagement au service de l'administration de notre revue.

La nouvelle équipe poursuivra dans la ligne des 7 premiers numéros en essayant de vous communiquer tout simplement et sans prétention ce qui fait la vie au jour le jour de notre chère Abbaye, de son Collège et de ses amis.

Nous vivons dans un monastère qui s'apprête à fêter 1500 ans d'existence ininterrompue et dont on ne cesse de nous parler de son rayonnement. Notre revue, et surtout les publications de nos confrères (lire p. 00), voudraient contribuer à faire connaître un style de vie religieuse trop méconnu et à susciter la réflexion dans un monde où tout passe trop vite.

Bonne lecture et bon été !

Chne Olivier Roduit